

sun21

Gebäudeenergieausweis: Aktion GEAK Plus

Der Gebäudeenergieausweis der Kantone mit Beratungsbericht (GEAK Plus) schafft Klarheit. Die Aktion GEAK Plus motiviert Liegenschaftseigentümerinnen und -eigentümer mit einem zusätzlichen 500-Franken-Gutschein, jetzt einen GEAK Plus erstellen zu lassen.

Im Kanton Basel-Stadt gibt es viele Altliegenschaften. Entsprechend gross ist das Sanierungspotenzial. Energetische Sanierungen von Liegenschaften sind wichtig, um den Energieverbrauch und insbesondere die CO₂-Emissionen zu senken. Der GEAK Plus ist ein gutes Instrument, um sich auf eine energetische Sanierung vorzubereiten. Deshalb hat der Regierungsrat im Oktober 2018 die Aktion GEAK Plus lanciert. Das Amt für Umwelt und Energie (AUE) ist für die Umsetzung der Aktion verantwortlich. sun21 hat Amtsleiter Matthias Nabholz gefragt, wer von der Aktion profitieren kann.

sun21: Matthias Nabholz, an wen richtet sich die Aktion GEAK Plus?

Matthias Nabholz: An alle Liegenschaftseigentümerinnen und -eigentümer im Kanton Basel-Stadt, die weniger für Heizkosten ausgeben wollen. Die Aktion funktioniert einfach: Sie lassen von einem GEAK-Experten einen GEAK Plus erstellen, und wir vom AUE bezahlen Ihnen dafür 500 Franken.

Mit dem GEAK Plus in der Hand ist das Haus aber noch nicht saniert. Das nicht, aber der Beratungs-

bericht enthält alle wichtigen Informationen, um eine Sanierung gezielt anzupacken. Welche Massnahmen sind nötig, um Ihr Haus energetisch fit zu machen? Was kosten diese Massnahmen ungefähr und wofür erhalten Sie zusätzlich Förderbeiträge? Und wenn Sie eine alte Öl- oder Gasheizung haben, welches neue Heizungssystem kann zum Einsatz kommen? Kurz: Der GEAK Plus zeigt den ganzen Fächer der Massnahmen auf und erleichtert es Ihnen, rechtzeitig die richtigen Entscheidungen zu treffen.

Was kostet ein GEAK Plus?

Das ist unterschiedlich und hängt von der Liegenschaft ab. Für ein Einfamilienhaus muss man mit Kosten ab 1500 Franken rechnen. Bei einem Mehrfamilienhaus ist es entsprechend mehr. Die 500 Franken von der Aktion bekommen Sie sofort von uns. Sobald Sie aber Sanierungsmassnahmen aus Ihrem GEAK-Plus-Bericht umsetzen, wird Ihnen ein weiterer Teil der GEAK-Plus-Kosten vom AUE vergütet. Bei einem Einfamilienhaus sind es pauschal 1000 Franken, bei einem Mehrfamilienhaus 1500 Franken.

Wo können Interessierte den 500-Franken-Gutschein beziehen?

Auf der Website des AUE. Wir haben ausserdem alle GEAK-Experten in der Region Basel über die Aktion informiert. Interessierte wenden sich am besten an sie, um gleich Nägel mit Köpfen zu machen.

Bis wann läuft die Aktion?

Ab sofort bis 30. Juni 2023 – oder bis 5000 Gutscheine eingelöst



sind. Ist dies vor Ende Juni 2023 der Fall, endet die Aktion entsprechend früher. Das heisst, es ist wie bei jeder Aktion: «S'het, solange s'het».

Mehr Informationen

www.aue.bs.ch/aktion-geak-plus
www.geak.ch

Info

INFOANLÄSSE

Solarenergie selbst nutzen

sun21 und IWB veranstalten Anlässe zum seit 1.1.2018 geltenden Gesetz zum «Zusammenschluss von Eigenverbrauch» (ZEV), an denen Eigentümer mit einer bereits bestehenden Photovoltaik-Anlage oder solche, welche sich mit dem Gedanken befassen, eine Anlage neu zu bauen, aus erster Hand informiert werden.

Termine und Zielgruppen:

- Für KMU/Gewerbe: 28. Februar 2019
- Für institutionelle Besitzer/Anleger: 11. April 2019
- Für Wohnbaugenossenschaften: 23. Mai 2019

Die Anlässe finden jeweils ab 18 Uhr mit anschliessendem Apéro statt. Details folgen unter: www.sun21.ch